



Berlin: Reise und erster Tag

publié le 21/03/2023

Descriptif :

Du départ de Niort, jusqu'à l'arrivée à Berlin en train, récit des premières 24h du voyage à Berlin des 4emes et 3emes germanistes.

- ▶ Après un voyage en train assez long, et plutôt épique, nous avons vécu notre première journée dans la capitale allemande. Un petit déjeuner au goût de Brezel nous a bien requinqué , avant de découvrir East Side Gallery et de ses fresques commémorant la paix, la réunification d'un peuple déchiré et la liberté. Mention spéciale pour Julian et la professeure d'allemand dont la date de naissance résonne avec un bel événement en lien avec le Mur...
- ▶ Nous sommes ensuite retournés vers l'hyper-centre pour déjeuner au pied du Berliner Dom et de Museuminsel. Nous avons longé la Spree avant de nous enfoncer dans les petites cours atypiques d'Hackescher Markt. La cour dédiée au Street art a fait beaucoup d'effet au groupe.
- ▶ Nous avons fini notre journée sur l'Alexanderplatz, et ses célèbres tour de la télévision et horloge universelle.
- ▶ Enfin, les larges sourires des familles d'accueil ont fait écho aux (un peu tendus mais non moins) larges sourires des élèves en fin d'après-midi. Vivement le récit de cette première soirée auprès de nos amis allemands !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.